

Betreff:

Überdachung für den Vorplatz der Trauerhalle (BFW)

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge beschließen, den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden bitten, Mittel für den Bau einer Pergola/Überdachung für den Vorplatz der Trauerhalle auf dem Auringer Friedhof zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

In absehbarer Zeit ist nach den letzten Auskünften ein Ausbau der Trauerhalle nicht zu realisieren.

Bei Beerdigungen mit zahlreichen Trauergästen steht jedoch oft ein Großteil der Trauernden vor der Tür der Trauerhalle - und bei schlechtem Wetter im Regen.

Eine Überdachung würde es allen Trauergästen ermöglichen, wenigstens im Trockenen zu stehen.

Wiesbaden, 05.02.2008